一、神良くする子一、一、きまりを守る子ー、がんばる子







令和5年4月27日 白梅幼稚園

http://www.shiraume-kg.ed.jp/

≪新茶の香りに思うこと≫

新緑が強い日差しに照らされまぶしい季節になりました。しかし日によって気温差が激しく、体調管理が難しいですね。

さて、この時期は新茶の季節です。入間市は狭山茶の特産地ですが、お茶の需要は全国的に減少傾向です。それに伴い茶畑も減少しています。入間市はもとより、白梅幼稚園がある藤沢地区も昔は茶畑が多かったので、お茶を作る生産者もたくさんいました。園庭には新茶の香りが漂い、子どもたちもこの香りを楽しんでいたのを思い出します。

しかし需要の減少とともに、藤沢地区の市街化の波で徐々に茶畑は減り、今では新茶の香りはしなくなり残念です。子どもと一緒に香りをかぐだけでも大切な体験でした。子どもの脳の発達においては、においを嗅ぐという意識を向けるだけでも効果があります。

また、入間市の小学校ではお茶摘みの体験 をしたり、中学校では茶道の勉強をしたりし て、お茶を通して郷土の良さを学んでいま す。

コロナ前までは幼稚園でも業者などの来園 者が来た時には必ず急須で入れたお茶を出し ていました。しかしマスクを外せないことも ありしばらく出していません。そろそろ出し てもいいころかなとも思っています。こうい うところでも、やっと普段の生活に戻ってき たことを感じられます。

園長 橋本 俊雄

【5月の保育目標】

〔年少〕幼稚園での約束を知ろう

[年中] 元気よくあいさつ・返事をしよ う

[年長] 進んであいさつしよう

【5月の安全目標】

約束を守ってあそぼう

【5月の保健目標】

暑くなったら 服をぬごう



【5月の行事予定について】

【5月の行事予定について】			
日	曜	内容	預
1	月	春の遠足:長	0
2	火	開園記念日	
3	水	憲法記念日	
4	木	みどりの日	
5	金	こどもの日	
6	土		
7	日		
8	月		0
9	火	春の遠足:中、すくすく開始	\circ
10	水	春の遠足:少	
11	木		\circ
12	金		\circ
13	土		
14	日		
15	月	◆ 個人面談、半日保育	\circ
16	火		\circ
17	水	尿検査	0000
18	木		\circ
19	金	•	\circ
20	土	園庭開放	
21	日		
22	月	衣替え	\circ
23	火		\circ
24	水	人形劇	0
25	木	避難訓練	0 0 0 0
26	金		0
27	土		
28	日		
29	月	しらうめひろば	0
30	火		0
31	水	5月生まれお誕生会	\circ
· 1			

- ※ 15 日 (月) ~19 日 (金) <u>個人面談期間中</u> は半日保育になり <u>12:00</u> 降園 (給食な し)となります。
- ※ 22 日の衣替えから水色のセラーカラーの 園服とカラー帽子になります。気温が高い 日は着ないで帰る日があります。
- ※ 6月行事は変更ありません。

【自由あそび用のビニール袋について】

自由あそびに使う<mark>ビニール袋</mark>を<u>通園かばん</u> <u>に入れておいて下さい。</u>水を入れて遊んだ り、葉っぱや虫を持ち帰ったりする子も増え てきますので、ご協力をお願いいたします。 なお<mark>記名を忘れず</mark>にお願いします。

【虫かごについて】

だいぶ暖かくなってきて、虫たちも活発に遊びだしています。ビニール袋の代わりに虫かごを持ってきていただいても構いません。ただし小さめのものに限ります。必ず記名をしてください。幼稚園で紛失または損傷しても補償いたしかねますので予めご了承ください。

また、幼稚園にカブトムシやクワガタなど、お店で売っている生き物は持ってくることはできません。万が一逃がしてしまった場合、責任が負えませのでご理解の程よろしくお願いいたします。

【人形劇について】

コロナ前には年 1 回行っていた人形劇。 子どもたちに豊かな感性が育ってほしいと 思い、今年久しぶりに行います。子どもた ちが慣れているホールで1時間程行います。 楽しみにしていてください。

《演目》

- ① 三匹のこぶた
- ② お姉さんとゆかいな仲間たち

【避難訓練について】

火災や災害が起きた時、安全にかつ迅速 に避難ができるよう、白梅幼稚園では避難 訓練を年3回行っています。

子どもたちには避難の際の合言葉を教えています。大事なことは【おかしもちは】。 おさない・かけない・しゃべらない・もどらない・ちかづかない・はなれないの頭文字をとっています。

また、年少さんは初めて防災頭巾をかぶって避難します。職員は消火器の訓練も行います。お家でも防災意識を高めていけるといいですね。



【端午の節句について】

5月5日はこどもの日、端午の節句ですね。男の子の健やかな成長を祝う日本の風習のひとつです。

子どもたちが入園・進級して初めての製作・こいのぼりを作りました。端午の節句には欠かせないこいのぼり。立身出世の象徴として日本の文化に伝わっています。幼稚園では、その学年に応じて作り方もデザインもそれぞれです。そしてどれも世界にひとつだけしかない個性的ですばらしい作品ができました。ぜひ飾って下さい。

また柏餅も持ち帰りました。柏の葉は新 芽が育つまでは古い葉が落ちないことか ら、子孫繁栄 (家系が途切れない) という 縁起をかついだものとされています。

【お母さんの絵】

5月第2日曜日は母の日です。子どもたちは日ごろの感謝の気持ちを込めてお母さんの絵を描きました。幼稚園では5月11日に持ち帰りますので、ぜひお家で飾ってください。

【放課後園庭開放について】

帰りの様子もだいぶ落ち着いてきましたので、放課後の園庭開放を連休明けの5月8日から行います。開放時間は14:20まで(半日は12:20まで)になります。

- 開放中の安全は必ず保護者の方が見てく ださい。
- 門を出る際は、道路に飛び出さないよう、必ずお子さんと手をつないで出てください。

【お願い】

- 幼稚園では通園カバンにつけるキーホル ダー3 つまでになっています。また、必 要のないもの(カードなど)は幼稚園に 持ってこないで下さい。
 - ※なくなったり壊れたりして困るようなものはつけないようにしましょう。
- 2. 洋服や靴など記名のない物があります。 名前がないと友だちと入れ替わってしまったり、行方不明になってしまったり・・・。 必ずすべてのものに記名をお 願いします。